



## 校内水泳大会

水泳の学習のまとめとして、低・中・高学年別に水泳大会を実施しました。各学年では一人一人の泳力に応じて目標を決め、6月から練習してきました。その目標にどれだけ近づいたでしょうか。6年生はこれで水泳の学習が終わりました。これまで身に付けた泳力をさらに中学校でも伸ばしてほしいものです。



### 危ない！熱中症

連日の猛暑で夜も気温が下がりません。知らず知らずのうちに体力が奪われ、熱中症になる危険度が高まっています。学校では、今週、昼休みに運動場で遊ぶ時間を短く制限してきました。夏季休業中も十分に気をつけさせてください。(18日に学校から文書を配布しています。)

## 学校閉庁を実施します

すでにお知らせしていますが、神埼市内小中学校では、今年度から夏季休業中に学校閉庁を実施します。閉庁の期日は下記のとおりです。緊急時には神埼市教育委員会にご連絡ください。

- ① 学校閉庁期日 8月13日(月)～15日(水)
- ② 神埼市教育委員会 0952-44-2384  
(8時30分～17時15分)

「学校評価アンケート」「スマホ・ゲーム機器等調査」へのご協力、ありがとうございました。

1学期の取組の評価や状況把握のために、「学校評価アンケート」と「スマホ・ゲーム機器等調査」を実施しました。保護者の皆様には、お忙しい中、ご協力をいただき感謝申し上げます。

インターネットを介して誰かと繋がることのできる携帯機器等(スマホやゲーム機等)をもっている子供は、毎年増加しています。また、子供たちの中には、18歳未満禁止の残虐性の強いゲームを複数の子供としたり、不特定多数の外部者と繋がるソフトを使ったりしている子供がいることをご存知でしょうか。「我が家のルール」を見直し、「場所・時間・場面・内容」に関するルールを作成してください。子供を加害者・被害者にしないために、大人が本気になって取り組みましょう。

保護者の皆様、地域の皆様には、日頃から本校教育にご理解とご協力をいただき、職員一同、感謝申し上げます。

学校では、本日、1学期の教育活動を終えて、明日から8月26日(日)まで、長期休業に入ります。ご家庭での過ごし方はそれぞれ違うと思いますが、長期休業中にしかできないことに挑戦するなど、この夏休みを有効に活用してください。

子供たちは、夏季休業中、家庭や地域で過ごします。学校やPTAから配布している文書を読んで、健康で安全な生活が送れるように気をつけてください。

2学期の始業式の日には、子供たちが真っ黒に日焼けして、たくましくなった顔を見せてほしいと願っています。

これからも猛暑が続きます。保護者の皆様、地域の皆様もお元気で過ごしてください。

暑中お見舞い  
申し上げます

千代田中部小学校 職員一同



